

GUAYMAS, Son.- Heriberto Aguilar Castillo dice que en su partido trabaja mucha gente en un proyecto, “convencidos de la meta por la transformación de México” y porque son parte de una “movilización patriótica”.

Perredista en su origen, regidor de las siglas en 2003-2006, confirma que su proyecto personal se identificaba con el de Andrés Manuel López Obrador. Por eso se fue a Morena cuando el tabasqueño creó las siglas para avanzar en su meta de “transformar a México” y si no ha podido, es porque aún enfrenta “muchas fuerzas que dejan avanzar al país, no siguen el proyecto de México”.

Desde hace 6 años coordina para Morena el 04 Distrito Electoral de Sonora y sería el candidato a diputado federal por esa extensa demarcación —41 municipios y una geografía que la vuelve la más grande del país—, donde su trabajo permitió afiliar a unos 12 mil “convencidos por la transformación”, 4 mil 400 solo en Guaymas, donde se encuentra el 52% de los votantes. Solo como referencia, Hermosillo, con dos Distritos y mucha más población, afilia unos 4 mil.

ATRAEN DE TODO

No mira mal la inmigración de otros partidos. Dice Aguilar Castillo que llegan liderazgos que ha estado en otros proyectos pero se quedaron en su pueblo, trabajan por su gente; no vieron cumplidas sus expectativas en ese sentido y por eso se suman al esfuerzo con el que se identifican.

“Quieren estar en la historia”, cita, al hablar de 2 ex alcaldes de Arivechi, uno de Onavas, 1 de Sahuaripa, 1 de Bavispe, y “al menos dos de Guaymas”. No afirmó, pero no quiso negar que uno de ellos es el (¿ex?) panista César Lizárraga... y sigue la suma.

Ganarán en 2018, dice seguro. Pero en el plano local, dice que es cansado, pero ha hecho entender a mucha gente que la elección no es pedir y recibir, no es gastar mucho dinero en campañas, llegar al poder y beneficiarse. La campaña de Morena para buscar la alcaldía solo les aportará 20 mil pesos. Así lo establece la autoridad electoral por Ley,

“así es que no es por dinero que nos están apoyando”.

Es general, pero usa la situación del Ayuntamiento de Guaymas para describir la gravedad de las finanzas, lo mal que se manejan las administraciones y lo omisos que son los alcaldes para corregir los problemas.

Sin embargo, cree que hay remedio y apela a los anuncios y acciones de la gobernadora sonorenses Claudia Pavlovich, para señalar que en este momento pueden darse muchos logros en materia (de combate a la) corrupción, a favor de la gente.

En Empalme, la penuria es extrema. Aguilar Castillo recuerda la administración pasada y la enorme deuda social que tiene la autoridad, que no ha perseguido al ex alcalde Héctor Laguna y sus tesoreros, pese a las serias denuncias por corrupción. Y hoy, el alcalde priista “le debe a todo mundo, pero no sus regidores”.

Así no debe ser, según su óptica, que basa en la esencia de la Ley y de la política misma.

SU META

Le emociona ser candidato y luego diputado federal por el 04 Distrito de Sonora, pero “no quiero ser diputado y ya”. Habla de coordinar un esfuerzo de más distritos para el triunfo de López Obrador y de la meta nacional a favor de la gente.

Acepta lo difícil de su labor en un área tan extensa, suelos distintos y distintas necesidades, pero se le cuestiona lo más difícil: atraer el voto y luego hacerlo valer.

En apariencia no entendía la pregunta, pero centrado el tema, afirma que “es la gente, no nosotros, quienes harán ese trabajo”.

Morena en el 04: idealismo, pese a todo

Escrito por Muralsonorense.com

Viernes 12 de Enero de 2018 13:13

Cuidarán el voto porque están en un proyecto. En cuanto a la aceptación como partido, que es casi nula en casi todas las siglas, señala que “una propuesta honesta y que nos beneficia a todos, tiene partidarios, muchos, por supuesto que sí, y es lo que ha ofrecido López Obrador, por eso hay mucha aceptación para Morena”.

Afirma con énfasis que no será fácil fraudear a la gente, mal utilizar el voto y “cuando gane López Obrador, la misma gente va a ver que sí se puede cambiar el entorno, hacer que el país mejore”.

Su confianza parece real. El afirma que lo es. En medio de la guerra por el poder, el salto de siglas y los escándalos de corrupción de los políticos, Heriberto Aguilar Castillo sostiene su fe en la posibilidad de cambiar y en la madurez de la gente, que “ahora sí, tendrá la oportunidad de mejorar que siempre hemos buscado.

¿Un ideal por encima de todo?

“Si quieres llamémosle así, pero si lo razonamos, es solo una meta alcanzable y cada vez más mexicanos, más sonorenses –que hasta 2012 eran reacios a apoyarnos—se convencen de que debemos trabajar por el futuro... eso ayuda a buscar ideales ¿no?”.